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Ich benutze für die Gartenpflanzen fast nur noch Quickpot-Platten, v.a weil die viel schneller zu 
spülen und einfacher zu transportieren sind als viele Einzeltöpfe. Wenn der Erdballen gut 
durchwurzelt ist, kann man die Pflanzen mit Erdballen leicht entnehmen und in den Garten 
auspflanzen. Ich habe mit zudem noch Erdbohrer in verschiedenen Größen gebaut, damit 
bohre ich die Löcher im Gartenboden dann mit der Akku-Bohrmaschine, ruck-zuck, und ohne 
sich tief bücken zu müssen.

Bei Kakteen dürften Quickpots weniger sinnvoll sein, v.a. wenn das Substrat grob ist, denn 
dann fällt das Substrat eh auseinander, egal ob die Pflanzen jetzt in Quickpots oder in Schalen 
sitzen. Da müsste das Substrat schon sehr gut durchwurzelt sein, damit es bei Entnehme aus 
den Quickpots nicht auseinanderfällt.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14532-multitopfplatten-erfahrungen-
bezugsquellen/&postID=125982#post125982
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